
  
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつでも、どんなことでもお電話下さい  携帯はこちら→090-931３-1192 

なんでもご相談下さい メールアドレスはこちら→chikamiki222@gmail.com 

 

☎＆fax 042-582-1870 

☆自宅：日野市万願寺 6-35-9 

カサベルデ 201 

☆ちかざわ事務所（三沢中学校

のそば）日野市三沢 1-13-5 

 

 

【日本共産党の無料法律相談】 第 1.2.3木曜日予約制です 

第 1.3木曜日 18:00～20:00 第 2木曜日 13:00～15:00 

 

日本共産党  市議会議員活動報告 

 

2017年12月21日№160 

 

 ちかざわ美樹です 

こんにちは 

１２月議会、万願寺地域に図書館等の公共施設整備を提案 

立ち消えになった図書館建設計画 

１２月議会で私は、「出会い・行き交

い・学び合うまちに！万願寺地域に図書

館・公民館などの公共施設を」と題した

一般質問を行いました。 

 万願寺地域は、区画整理で計画された

小学校、中学校、中規模ホール、これら

はつくられないまま今日に至っていま

す。 

 今後の万願寺地域の公共施設整備の 

ごみ広域化計画強行は許されません。工事を凍結して住民と話し合いを！ 

計画を市に問いましたが、平成３１年に浅川スポーツ公園内に保育園の設置を予定して

いるだけで、それ以外に今後の整備計画が特に無いという答弁でした。 

 しかし、私は平成２０年工事、平成２１年竣工予定で万願寺地域に図書館を含む公共

施設の建設計画があったにも関わらず、立ち消えになったままになっていることを指摘、

万願寺地域の公共施設整備を真剣に行うことを求めました。市は財政状況の悪化により

図書館計画は当面の間見送ることにした、税収はリーマンショック前に戻った、地域に

どのような公共施設が求められているのか研究が必要、などと答えました。 

「公共施設は足りない、必要性は認識し、市民の意見を聞く」と市長が答弁 

 市長に図書館や公民館などの公共施設を具体的に検討すべきではないか、とただした

ところ、市長は、この地域は人口が増えている、ほかのところに比べたら公共施設が不

足しているという認識がある、市民の意見を聞くためにこれから考えて随時実施してい

く、などと答弁しました。 

 今後、私も住民のみなさんの意見を集めて、実現のために全力を尽くします。 

 

 

▲万願寺中央公園複合施設建築工事基本設計（平成 19年 10月） 

 



 

 

先日の私を囲むつどいには「共産党の集まりに来るのは初めて」という方が

何人もいらっしゃいました。Ｑ＆Ａコーナーには「飛び入り」で「身近な共

産党員は良い人だけど、日本共産党は中国共産党や、北朝鮮と同じような国

をめざしているんですか？」と質問をして下さった方がいました。吉良よし

子議員から「違います。」北朝鮮は独裁的で、なにより民主主義をたいせつ

にする私たちの願う国のあり方とは全く違う、と説明すると「よくわかりま

した。安心しました。」とおっしゃっていただきました。後日この方をお訪

ねし、「共産党が政権をとったら天皇制を廃止するんですか？」「いいえ」

等々、党をまるごと知っていただくお話をたくさんさせていただきました。 

東京民報は東京がよくわかる週刊新聞、月額 400

円、躍進した日本共産党都議団の情報も満載です。

見本紙をご希望の方はすぐお届けします、ご遠慮な

くご連絡下さい。しんぶん赤旗といっしょに配達・

集金をします。ぜひ、ご購読を！ 

安倍政権による憲法改悪はＮＯ！ 

 １２月１７日（日）午後、万願寺６

丁目ＪＡみなみの恵み大会議室で「ち

かざわ美樹を囲むつどい」が開催され

ました。私の活動を応援して下さって

いるみなさんからのメッセージ、住民

の市政への願い、私の４年間の市議会

での論戦のようす、吉良よし子参院議

員の国会報告、私と吉良議員へのＱ＆

Ａコーナーもありました。ご参加の皆

さん、大変ありがとうございました。 

住民の声が届く日野市政を―ちかざわ美樹を囲むつどい開催 

Ｑ＆Ａコーナーでは「吉良さんの子育ての苦労は？」「共産党は名前を

変えたら？と聞かれたらどう答えていますか？」といった質問も 

 


